

Kinder OT CVJM Adlerbrücke

Der CVJM Adlerbrücke e.V. engagiert sich nun schon seit 1836 für Kinder und Jugendliche im Stadtteil Barmen. Direkt an der Schwebebahnstation Adlerbrücke gelegen sind wir mittlerweile eine Anlaufstelle für wöchentlich etwa 60 Kinder und Jugendliche, die vor allem aus dem Stadtteil Unterbarmen kommen.

Unser Hauptaugenmerk liegt dabei auf der Offenen Kinder- und Jugendarbeit. An der Adlerbrücke können wir mittlerweile einen großen Anzahl Stammbesucher:innen verzeichnen, die regelmäßig unsere Angebote in ihrer Freizeit nutzen. Alle wöchentlichen Angebote sind grundsätzlich kostenfrei und ohne Anmeldung. Jeden Tag können die Kinder und Jugendlichen aufs Neue entscheiden, ob sie kommen und wie lange sie bleiben möchten. Für alle ab 10 Jahren öffnet dienstags bis donnerstags nachmittags der Schülertreffpunkt, montags bis donnerstags können alle ab 8 Jahren nachmittags

die Hausaufgabenbetreuung nutzen und freitags abends haben Jugendliche ab 14 Jahren die Möglichkeit mit uns in ihr Wochenende zu starten. Neben den offenen Angeboten gibt es freitags zwei Gruppen für Kinder und Jugendliche ab 8, bzw. ab 12 Jahren. Zudem bieten wir einen Bibelgebets- und Mitarbeiterkreis an.

Bereits 2004 haben wir unseren Einzugskreis erweitert und eine Offene Tür für Kinder (Kinder OT) von 6-12 Jahren an der Pauluskirchstraße eröffnet, um für die Kinder am Hesselberg und Umgebung ebenfalls eine Anlaufstelle sein zu können. Im Freizeitbereich bietet sich hier für Kinder, die in ihrer Mobilität oft eingeschränkter sind als Jugendliche, ansonsten nicht viel.

Nach einigen Jahren wurde klar, dass die B7 allerdings für viele am Hesselberg lebende Kinder ein Hindernis darstellt. So wuchs die Idee heran, mit der Kinder OT

